

ながとの風

長門市立深川中学校
校長室だより
2022.4.26 No.4

ゴールデンウィーク

春を楽しむ。まもなくGWも…



深川中のグラウンドでは、朝からウグイスの鳴き声が響いています。校庭の木々も長門の山々も、新緑がとてもきれいで、生命のエネルギーを強く感じる季節です。

先週、1年生の国語の授業では、工藤直子さんの「のはらうた」の詩を学習した後、校庭に

出て春を見つけ、言葉に書き留める学習をしていました。五感を駆使してどんな春を見つけたでしょうか。これからも、人や自然と関わりながら、多様な体験を重ねて豊かな感性を磨いてほしいと思います。

さて、部活動については、先週末に1年生も正式入部となり、上級生にとってもよい刺激になっていることと思います。上級生がリーダーシップを発揮し、それぞれの部がめざす方向性を共有して、充実した部活動になることを心から願っています。（22日の放課後、美術部では部長を中心にして、学年ごとに自己紹介をしている場面を見かけ、とてもほほえましく思いました。）

GWでリフレッシュして5月からのリスタートを！ *下の期日の黒塗りは休日、下線は登校日

4/29(祝) 4/30(土) 5/1(日) 5/2(月) 5/3(祝) 5/4(祝) 5/5(祝) 5/6(金) 5/7(土) 5/8(日)

今年のゴールデンウィークは3連休の翌日が登校日というパターンが2回あり、リフレッシュと節目を意識して過ごすためには、ほどよいパターンとなっています。4月に気持ちよくスタートが切れた生徒も、なかなかうまくいかなかった生徒も、連休中にリフレッシュし、5月9日(月)の再スタートに向けて、心の準備をしてほしいと思います。

感染拡大防止やワクチン関係の欠席は「出席停止」

以下のような理由による欠席・遅刻・早退の場合、すべて「出席停止」として取り扱います。(市内中学校共通)

- 陽性判定や濃厚接触者等、保健所の指示による欠席や早退
- 本人、同居家族の発熱やかぜ症状による欠席や早退
- ワクチンを接種するための欠席、遅刻、早退
- ワクチンの副反応による欠席、遅刻、早退

*今年度からの取り扱いであり、一部昨年度と異なる場合があります



【校長室の窓から】 ▼温暖化のせいでしょうか。春が短くなってきています。来週から5月となり、私もクールビズで出勤する予定です。養護教諭が熱中症の心配をするようになりました。以前は、暑くも寒くもない日が続いていたような気がするのですが。

深川中学校 75周年ストーリー

【10年ごとに振り返る学校史②】

深川中創立10周年は昭和32年(1957年)です。生徒数は804人で、木造2階建ての校舎がコの字に並んでいました。現存の資料によると、5月1日に10周年記念式典を挙行しているほか、10月下旬には、環境緑化のために校地内の植林作業や中庭の造園工事が行われたようです。

また、当時は大寧寺峠に学校林があり、30年後に校舎改築に役立つ木を育てることを目標にと、生徒の手で植林が行われた記録が残っています。